

Foto de LA PRENSA, por Aldana. NUTRICIONISTAS Y DIETISTAS. Preparativos para la Segunda Jornada Nacional de Nutrición y Dietética hacen integrantes de la Asociación de Nutricionistas y Dietistas de El Salvador. Dirigentes agradecieron ayer la coopera-ción recibida en el desempeño de sus actividades.

Simposio se pronunció por reprivatizar Banca

total de la banca nacional se pronunció la mesa de trabajo del simposio que analizó la problemática nacional, analizada por el sector privado la semana anterior en el Hotel Shera-

Debe tomarse en cuenta, en el simposio, que una banca privada, por las capanca privada, por las características de eficiencia que la distinguen, es el único instrumento adecuado pra resolver los problemas que la distribución del crédito a nivel de empresas e individuos, presenta en todo tiempo y más aún en las circunstan-

Por una reprivatización cias actuales, de tan grave del la banca nacional deterioro de la actividad productiva.

El esquema de 51% de propiedad estatal conteni-do en la vigencia ley de nacionalización, deja en realidad el manejo de las instituciones en manos del gobierno, con todos los de-fectos que ello conlleva. La reprivatización pro-

puesta liberará energías de las autoridades monetarias para desempeñar con mayor acierto las fun-ciones rectoras que tienen encomendadas, relevándolas de las peque-ñas tareas de intervenir

Pasa a la página 63

Abogados rebaten al ministro de Justicia

La Asociación de Abogados de El Salvador, refuta las declaraciones hechas a través de la prensa na-cional por el ministro de Justicia, Dr. Mario Anto-nio Solano, en torno a la in-tervención que tuvo en el Simposio Nacional el Dr. Salvador Nelson García.

Al respecto se nos ha enviado la nota cuyo texto es el siguiente:

el siguiente:
"San Salvador, 28 de julio de 1981. Señor Director
de LA PRENSA GRAFICA. Presente: Estimado
Señor Director: Con fecha 25 del presente mes, en la edición de su prestigiado periódico, constan unas

declaraciones que el doc-tor Mario Antonio Solano, ministro de Justicia, ha ministro de Justicia, na hecho en torno a lo mani-festado por el doctor Sal-vador Nelson García, du-rante el simposio que el sector empresarial realizara la semana retropróxima en esta ciudad. Consideramos que esas declaraciones del doctor Solano merece un comentario de nuestra parte, pues en ellas se contienen expresiones que pretenden lesionar a nuestra Asociación.

En primer lugar, debe-mos señalar que la partici-Pasa a la página 21

"Ventas abiertas" pide Asociación Cafetalera

Que las ventas sean abiertas y no privadas, para evitar especulaciones innecesarias que solamente conducen a crear mayor incertidumbre, mani-festaron voceros de la Asociación Cafetalera de El Salvador, al referirse a la forma con que ha venido actuando últimamente el INCAFE en lo relativo a las compras internas.

Dijeron los señores de la Cafetalera, que esa entidad se encuentra a la expectativa en cuanto a la actitud del organismo en-cargado de la comercialización del café, en vista de las noticias aparecidas internacionalmente sobre

grano, y que hasta hoy no han hecho reaccionar el mercado interno, tomando en cuenta que aún de la co-secha anterior hay entregas a las cuales no se les ha fijado precio.

ha fijado precio.

Agregaron que gran
cantidad de cafetaleros
están en situación muy
precaria y es por ello que
demanda que el INCAFE,
cumpla con la ley trazando una política adecuada que permita aliviar en parte la economía de los caficultores, tan deteriorada en los últimos tiempos; y, en consecuencia, se abran las ventas en

Pasa a la página 23

Total reestructuración de Procuraduría de Pobres

Todo el proceso de reestructuración de la Procura-duría General de Pobres marcha bien, declaró el procurador, Dr. Carlos Mauricio Molina.

Para principios del próximo año la institución, afirmó, estará totalmente reestructurada en lo social, legal y administrativamente. Por el momento, especi-ficó, el personal administrativo, funcionarios y de servi-cio están recibiendo cursos y charlas con el fin de prepararlos a la nueva época que iniciará la Procuraduría General de Pobres.

Dijo también que los trabajos de ampliación del edifi-cio de la Procuraduria quedarán finalizados lo más tar-

de en el mes de agosto próximo, con lo que se asegura una mayor comodidad para la ciudadanía que busca los servicios de la institución, como para el personal administrativo.

Servicio social

Explicó el procurador que las alumnas del último año de servicio social, están haciendo su práctica final antes de graduarse, en las agencias de la Procuraduría de to-

Esta práctica nos da lugar, afirmó el Dr. Molina, a de-

Pasa a la página 23

Voz honesta de Libre **Empresa fue Simposio**

Las conclusiones y recomendaciones emanadas de este simposio, por su importancia para el futuro de la vida nacional, constituyen un documento para la historia, una especie de manifiesto de la voz ho-nesta y patriota de la libre empresa, manifestó en la clausura de ese evento el

Ing. Conrado López
Andreu.
Cabe destacar, afirmó
el Ing. López Andreu, que
todo cuanto aquí se ha expresado se basa en la realidad nacional y de ninguna manera en especulaciones subjetivas que pu-dieran desvirtuar la ver-

-Foto de LA PRENSA, por Guzmán. EXPOSITOR. El Lic. René

Vaquerano, imparte la pri-mera charla sobre Rela-

ciones Humanas en el Mi-

nisterio de Justicia.

ma al sector privado que en el campo que le corres-ponde, lucha al máximo de sus recursos en la tarea de rescatar a la patria de la más sombría crísis de su historia. Ha quedado claramente establecido, dijo, que los factores de más nefasta incidencia, tienen el común denominador de una tentativa para destruir la deservira destruir la democracia representativa y republi-cana en que todos los salvadoreños aspiramos a vi-vir y estamos empeñados

dad de nuestra crítica la

justicia de las demandas

empresariales y el espíri-tu de cooperación que ani-

en perfeccionar. La empresa privada salvadoreña, acotó el Ing. Pasa a la página 63

Concurso sobre nuevo logotipo promueve ANDA

El diseño de un nuevo logotipo que identifique las actividades de la Admi-nistración Nacional de Acueductos y Alcanta-rillados, ha sacado a con-curso entre todo su perso-lad dishe artifida estáno. nal dicha entidad autóno-

Actualmente, el logotipo de ANDA está formado por un rectángulo de diez tantos de base por cuatro de altura, en cuyo fondo celeste, con finas líneas blancas, se forman cuarenta rectángulos equiláteros, sobre los

Pasa a la página 46



Foto de LA PRENSA, por Aldana FE EN EL FUTURO. El embajador de Honduras en El Salvador, Dr. Roberto Suazo Tomé (de frente), expresó ayer en visita que hizo a LA PRENSA GRAFICA, su fe en que tanto su país como el nuestro, superarán todos los obstáculos para alcanzar definitivamente su desarrollo como

Fraternidad hondureña expresa el embajador

"Mejores tiempos vendrán para los pueblos de El Salvador y Hondu-ras" dijo ayer el embaja-dor hondureño Dr. Roberto Suazo Tomé, durante visita que hizo a LA PREN-SA GRAFICA.

Expresó que gobiernos y pueblos, se encaminan cada vez más, a un profundo entendimiento, y que lo demuestran los hechos históricos de los últimos

meses, en que se produjo la firma del Tratado de

Explicó el embajador Dr. Suazo Tomé, que son pequeños detalles los que faltan, para que ambos países disfruten de todos los beneficios del Tratado de Paz.

Estos detalles, están contenidos en el Convenio Comercial Bilateral, y que

Pasa a la página 46



TRANSITO Y TRANSPORTE. Con la participación de delegaciones de Guatemala, Honduras, Costa Rica y El Salvador, en la Dirección General de Tránsito se realiza un importante seminario sobre Administración de Tránsito y Transporte. Los actos inaugurales, fueron presididos por, izquierda a derecha: Br. Francisco Ramos, Lic. Sandra Di-

nora Romero, Cnel. Reynaldo López Nuila, director de la Policía Nacional; Cnel. José Guillermo García, ministro de Defensa; Ing. José Salvador Vásquez y Cnel. Rafael Villa-mariona Núnez. El Cnel. Roberto Rodríguez Murcia, foto inserta, pronuncia la bienvenida.